
5 Pièces

139 m²

Réf. MZISM041

2 950 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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Cette  villa  de  standing  vous  offre  un  cadre  de  vie  exceptionnel,  avec

une vue imprenable sur  la  mer et  le  village de saint-tropez ainsi  qu'un

emplacement  idéal  à  quelques  pas  de  la  plage  et  du  centre  de

sainte-maxime.  Les  grandes  baies  vitrées  et  son  exposition  sud  vous

permettront de profiter d'une luminosité exceptionnelle dans toutes les

pièces. La villa est doté de 4 chambres, 3 salles d'eau, un séjour avec

cuisine ouverte, l'ensemble ouvrant sur une terrasse avec piscine privé

et offrant une splendide vue mer. Un garage complète ce bien. Ce bien

immobilier d'exception fait partie d'un ...

This luxury villa offers an exceptional living environment, with uninterrupted views of

the sea and the village of saint-tropez, and an ideal location just a short stroll from

the  beach  and  the  centre  of  sainte-maxime.  The  villa's  large  bay  windows  and

south-facing aspect mean that you can enjoy exceptional  light in every room. The

villa  has  4  bedrooms,  3  shower  rooms,  a  living  room with  open-plan  kitchen,  all

opening  onto  a  terrace  with  private  pool  and  splendid  sea  views.  A  garage

completes the property. This exceptional property is part of an exclusive estate, part

of the pure villas ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINTE-MAXIME

6 Avenue Du Preconil - 83120 STE-MAXIME
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